



EXTRAIT DE PÉTITION **(Conforme au Règlement)**

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 2 998 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE la pandémie COVID-19 a mis en lumière le fait qu'au Québec, deux fois plus de personnes âgées habitent en hébergement collectif (CHSLD, RI, RPA) qu'ailleurs au Canada, favorisant ainsi l'éclosion de foyers de contagion et provoquant une situation humanitaire désastreuse dans les CHSLD;

CONSIDÉRANT QUE vieillir chez soi est le choix privilégié par une large majorité des personnes âgées au Québec quand des soins et des services répondant à leurs besoins sont facilement accessibles là où elles résident;

CONSIDÉRANT QUE le Québec ne consacre qu'environ 19 % de ses dépenses en soins de longue durée (SLD) au soutien à domicile alors qu'il a été démontré dans plusieurs pays qu'un soutien à domicile financé adéquatement (c'est-à-dire plus de 50 % du budget des SLD) s'avère une option moins coûteuse pour l'État que l'utilisation de ressources collectives d'hébergement;

CONSIDÉRANT QUE selon le mode de financement actuel par établissement, il n'est pas garanti que les sommes consenties au soutien à domicile soient effectivement dépensées à cette fin;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec d'augmenter substantiellement la part du budget alloué spécifiquement au soutien à domicile dans les budgets des SLD et d'instaurer une allocation financière de soutien à l'autonomie basée sur une évaluation rigoureuse des besoins des personnes âgées, leur permettant ainsi d'avoir accès à des soins et des services personnalisés et de vivre là où elles choisissent de demeurer.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Christine Labrie, députée de Sherbrooke

01 février 2021

Date de signature de l'extrait